

新春のつどいを開催

新年を祝う「平成31年新春のつどい」を1月17日、とねミドリ館で開催し、国・県・市議会議員、各種機関・団体の役員、自治会長・行政区長など430人が出席しました。

針谷市長による年頭のあいさつの後、市政の発展に功績のあった功労者16人の表彰と市の公益のために金品などを寄付された10人へ感謝状の贈呈を行いました。

また、出席者が互いに新年のあいさつや情報交換を行うなど、和やかに談笑し有意義なひとときとなりました。



市政功労者(順不同・敬称略)

●自治功労	
菅谷憲一郎(葛生)	多年市長
永岡桂子(本町)	多年国会議員
小倉嘉市(鴻巣)	多年自治会長
小林達明(幸町)	多年消防団本部長
白戸政博(西牛谷)	同上
杉本浩一(横山町)	多年消防団員
毛塚和昭(東本町)	同上
松村幸美(幸町)	同上
●産業功労	
影山文夫(女沼)	多年商工会役員
五月女光男(水海)	同上
山中眞(上和田)	多年土地改良区役員
●教育功労	
植竹トシ子(長谷町)	多年青少年相談員
山田友子(南町)	同上
栗山勝広(本町)	多年図書館協議会委員
●福祉功労	
栃木清(大和田)	多年介護認定審査会委員
郡司佐知子(鳥喰)	同上



▲毘沙門天が祭られている秋葉神社にも多くの巡拝者が並び、1年の幸福を願いました

1年間の幸福を願い福めぐり 第13回 古河七福神めぐり

1月6日、JR古河駅西口周辺に点在する10カ所の寺社等を巡る第13回古河七福神めぐりが行われました。

今年は約4,000人が訪れ、1年の幸福を願うために寺社等に長い行列を作りました。

また、地域の人たちが甘酒や餅つき餅などで、寒空の中巡拝する人たちをもてなしました。多くの人が冷えた体を温めながら、御朱印台紙を手に次の参拝先を目指しました。

手を取り合い助け合う輪を広げ 平成30年7月豪雨の被災地へ 市職員を派遣

市は、西日本で発生した豪雨災害により甚大な被害を受けた市町村から、復興支援のための職員派遣要請を受けたことにより、愛媛県宇和島市に1月から3月まで市職員の派遣を行います。

ミカンなどを栽培するかんきつ農家への支援として、国庫補助金の申請を行うなど被災した農家への救済業務を担当します。



▲市長が前澤主事に派遣の辞令交付を行いました

自分自身に元気をプレゼント 健康1UP(ワンアップ)教室



▲自分の生活習慣を1つずつ確認する参加者

1月11日、古河福祉の森会館で健康1UP教室を開催。生活習慣病の予防について知識を深めることを目的に全3回の日程で実施しました。

13人の参加者は、保健師・栄養士から、健診結果から自分の体を知ることの大切さや健康づくりの食事のポイントを聞き、自分の健康状態を振り返りました。

古河市長杯争奪 第20回新春マレットゴルフ 交流古河大会

1月13日、リバーフィールド古河で古河市長杯争奪第20回新春マレットゴルフ交流古河大会が開催されました。

市内外から集まった163人の選手たちが、市長杯をめぐる熱戦を繰り広げ、選手の歓声や拍手、ボールがカップインする音が寒空に響き渡りました。



▲真剣なまなざしでボールの行方を見つめる選手

元日本代表選手たちと夢の時間 ドリーム・スクール・キャラバン サッカー教室



▲鈴木選手とミニゲームを楽しむ児童たち

12月20日、上辺見小学校でドリーム・スクール・キャラバンサッカー教室が開催されました。元サッカー日本代表選手である金田喜稔さんや鈴木隆行さんらを講師に、基礎トレーニングやミニゲームなどを実施しました。

児童たちは、講師の技術に「おー、すごい！」と驚きの声を上げ目を輝かせていました。